

ACTUALITÉ : PYRÉNÉES-ATLANTIQUES

Jeudi 29 septembre 2021

Le théâtre pour sensibiliser

À l'initiative de Maryline Besnet, infirmière au lycée de Montardon et en partenariat avec la délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT (DILCRAH), le Conseil régional Nouvelle Aquitaine, le ministère chargé des Sports, et l'Union nationale des footballeurs professionnels (UNFP), la compagnie Le Trimaran a présenté son spectacle, intitulé « Graine de supporters », jeudi 23 septembre, dans l'amphithéâtre de l'établissement.

Prise de conscience

Cette action s'inscrit dans le cadre de l'action nationale pour la prévention des discrimina-

tions, à travers le sport. À cette occasion, plusieurs lycéens sont montés sur scène pour jouer avec les trois comédiens. Cette forme de théâtre interactif a permis aux jeunes de prendre conscience, de manière ludique, de certains de leurs comportements, mais aussi de leur responsabilité en tant que citoyen, autour des questions de discriminations homophobes, racistes et antisémites.

Les saynètes interprétées ont favorisé de nombreux échanges entre les participants et enrichi le débat, en présence de nombreux élèves et professeurs.

Patrick Joubert

Pour plus d'infos : www.letrimaran.com



Les élèves se sont prêtés au jeu, aux côtés des comédiens.